

## Ein neues Kapitel beginnt: Die Erdgas Ostschweiz AG kündigt Namensänderung an

***Zürich, 17. März 2025: An der 60. ordentlichen Generalversammlung der Erdgas Ostschweiz AG wurden die Umfirmierung und die Modernisierung des Markenauftritts beschlossen. Damit soll die strategische Weiterentwicklung sichtbar gemacht und die Positionierung im Energiemarkt gestärkt werden. Zentrale Themen im vergangenen Geschäftsjahr waren die Sicherstellung der Versorgungssicherheit und die Vorbereitung auf mögliche Mangellagen. Ein besonderes Highlight stellte der 4. Platz beim Swiss Arbeitgeber Award dar.***

Am 14. März fand im Seedamm Plaza in Pfäffikon die 60. ordentliche Generalversammlung der Erdgas Ostschweiz AG statt. Den rund 100 Gästen aus Gaswirtschaft, Politik und Wirtschaft wurde ein Rückblick auf das vergangene Jahr gegeben, in dem die Sicherstellung der Gasversorgung und die Vorbereitung von Massnahmen für den Fall einer Mangellage zentrale Themen waren. Zudem wurde mit Stolz auf den 4. Platz beim Swiss Arbeitgeber Award zurückgeblickt: Eine wichtige Anerkennung, die die hohe Motivation und Verbundenheit der Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter widerspiegelt und die gelebte Unternehmenskultur sowie das positive Arbeitsumfeld unterstreicht.

Die Erdgas Ostschweiz AG hat in den letzten zwei Jahren ihre Strategie aktualisiert, um neben Erdgas auch andere Gase für eine klimaneutrale Energiezukunft in ihrem Aktionsbereich zu berücksichtigen. Eine konkrete Massnahme zur Umsetzung der Strategieanpassung ist nun die Anpassung des Firmennamens. Die Generalversammlung hat diesen Antrag einstimmig genehmigt und damit den Grundstein für ein neues Kapitel in der Geschichte des Unternehmens gelegt. Andreas Bolliger, Vorsitzender der Geschäftsleiter: „Mit der Namensänderung, dem neuen Markenauftritt und den laufenden Massnahmen zur Erhöhung der Versorgungssicherheit in der Ostschweiz gestalten wir unseren Weg konsequent weiter und leisten einen Beitrag hin zu einer klimaneutralen Zukunft.“ Die Namensänderung wird voraussichtlich ab 3. Quartal 2025 wirksam und zusammen mit dem überarbeiteten Markenauftritt der Öffentlichkeit vorgestellt.

### **Ansprechpartner für die Medien:**

Andreas Bolliger, Vorsitzender der Geschäftsleitung

Tel.: 044 733 62 10; E-Mail: andreas.bolliger@ego-ag.ch

### **Erdgas Ostschweiz AG**

Die Erdgas Ostschweiz AG betreibt das grösste Hochdrucknetz der Schweiz mit einer Gesamtlänge von ca. 610 Kilometern. Jährlich transportiert sie rund 10 Milliarden Kilowattstunden Erdgas und Biogas sicher und zuverlässig zu den lokalen Gasversorgern in der Ostschweiz. Als kundenorientierte und kompetente Netzbetreiberin leistet sie einen wichtigen Beitrag zu einer nachhaltigen und bezahlbaren Energiezukunft.